

Zwangsarbeitermahnmal

hier: Realisierung eines Ortes der Erinnerung für die in Nürnberg während des II. Weltkriegs eingesetzten Zwangsarbeiterinnen und Zwangsarbeiter

B e s c h l u s s

des Kulturausschusses

vom 08. Oktober 2004

- öffentlicher Teil -

- I. Angesichts der besonderen historischen Verantwortung der Stadt Nürnberg als Stadt des Friedens und der Menschenrechte bekräftigt der Kulturausschuss die Grundsatzentscheidung des Stadtrats und beauftragt die Verwaltung mit der Durchführung eines Wettbewerbs.

II. **Referat VIII**

Der Vorsitzende
i. V.

Die Referentin

Die Schriftführerin

Dr. Gsell

Prof. Dr. Lehner

Niedermeier